

„ihre Erscheinung war edel und ihr Spiel höchst maßvoll.“

„Aber ohne Seele!“ fuhr wieder Elise dazwischen. Der Dunkel wehrte lachend ab.

„Laßt mir nur endlich einmal den stummen Gast dort hinten auch zum Worte kommen! Eure Ansichten kenne ich bereits wie meine Tasche, auch ohne sie gerade zu vernehmen. Von Dir, Margarethe, wünsche ich zu wissen, wie Dir das Stück gefallen hat!“

Die Angeredete hatte bis diesen Augenblick in einem Winkel still gefessen und sah den Dunkel an wie eben erst erwacht.

„Das Stück? Soeben will ich mich darauf befinnen! Es ist mir bei der Aufführung ganz abhanden gekommen!“

„Da haben wir's ja! Ein treffendes Urtheil, das ist es, was ich immer sage! Margarethe hat, ohne es zu wollen, die Schauspieler recht gerichtet!“

Doch diese thaute jetzt ebenfalls auf und schien nicht gewillt, das zweideutige Lob stillschweigend hinzunehmen. Sie stellte sich im Gegentheil der übermüthigen Base dreist gegenüber.

„Ich gerichtet? Und wie so denn? Das wäre schön,